



Tomarán acciones si continúa parálisis en nombramientos, dice el PAN

Advierten amparos por falta de comisionados en el Inai

SENADORES Y DIPUTADOS del PAN señalan que el Instituto quedará paralizado en abril con la vacante de un tercer representante; enfatizan que "Morena no quiere completo el quórum"

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Legisladores del PAN anunciaron que, si el Senado continúa deteniendo los nombramientos de los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), recurrirán a amparos ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

En conferencia de prensa en la sede del Senado, senadores y diputados del blanquiazul reiteraron la advertencia de que el órgano de transparencia quedará paralizado a partir del primero de abril con la vacante de un tercer comisionado.

El coordinador de los senadores panistas, Julen Rementería, aseveró que no es un asunto de quienes son los comisionados nombrados, sino que en el fondo lo que no quieren los de Morena es que se complete el quórum: "No lo querían en Cofece (Comisión Federal de Competencia Económica) hasta que no vino una resolución de la Corte", indicó.

Al respecto, la diputada federal panista, María Elena Pérez-Jaén, llamó al presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, a que no le tenga miedo al presidente Andrés Manuel López Obrador y saque adelante los acuerdos sobre los comisionados del Inai. Dijo que en caso de que continúen con

la parálisis en el nombramiento de los comisionados, no se quedarán cruzados de brazos y continuarán con la presentación de amparos.

"De otra manera, los ciudadanos no nos vamos a cruzar de brazos, estaremos interponiendo amparos, en caso de que paraliquen al Inai, para que el Poder Judicial resuelva a nuestro favor estos amparos", manifestó. Pérez-Jaén insistió en que Monreal tiene los acuerdos para avalar el nombramiento de los comisionados, pero están detenidos por instrucciones de la Presidencia de la República.

"El senador Monreal estaría ya de acuerdo en sacarlo, pero pues alguien de Palacio le está dando instrucciones, el Presidente, para que detenga estos nombramientos, yo creo que sería importante, al senador Ricardo Monreal le pido respetuosamente que ya no le tenga miedo al Presidente, que muestre su independencia con respecto al presidente López Obrador y que ya nombre, de una vez de por en el pleno del Senado a estos dos comisionados", expresó.

El coordinador de la bancada insistió en su acusación respecto a que en la práctica lo que pretenden los integrantes de la mayoría legislativa es "matar de inanición" a las instituciones.

"Son siete los representantes que le dan vida a este organismo y hoy sólo

quedan cinco, dos que debían haber sido nombrados hace más de un año, este Senado ha sido omiso y no los ha nombrado. Se sabe, se dice que es incluso por instrucción del propio gobierno para que se incumpla con la necesidad de contar con quórum para sesionar", dijo.

Rementería sostuvo que "con el cuento de la austeridad republicana", lo que quieren es echar abajo las instituciones.

EL DATO

EL INAI opera con 5 de los 7 integrantes del pleno, debido a que el Senado no ha procesado los nombramientos de los sustitutos de Óscar Guerra Ford y Rosendo Evgueni Monterrey.

1 De abril de este año un comisionado más dejará su cargo

NO LO QUERÍAN en la Comisión Federal de Competencia Económica hasta que no vino una resolución de la Corte"

Julen Rementería Coordinador del PAN en el Senado



EN EL ESTRADO el legislador Julen Rementería, en conferencia, ayer.